



Dortmund, 08.12.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

die vergangenen Wochen haben das Schulleben auf eine harte Probe gestellt.

Wir hatten seit den Herbstferien 14 bestätigte Corona-Fälle in unserer Schule, wobei keine Infektionskette innerhalb der Schule nachzuweisen war. Dies ist unter den besonderen Umständen eine erfreuliche Nachricht und sicherlich unter anderem dem Präventionskonzept der Schule und Ihrem umsichtigen Handeln zu verdanken.

Einige von unseren Schülern*innen waren vom Distanzunterricht betroffen und mussten zu Hause den Unterrichtsstoff bearbeiten. Dies hat Ihnen, Ihren Kindern und unserem Kollegium Einiges abverlangt und war nicht immer einfach.

Umso mehr freuen wir alle uns auf die Weihnachtsferien, die nach Beschluss des Ministeriums für Schule und Bildung schon ab dem 21.12.2020 beginnen. Wenn bei Ihnen diese Veränderung der Ferien zu Schwierigkeiten in der Betreuung Ihres Kindes führt, können Sie eine schulische Notbetreuung beantragen. Diese Notbetreuung ist ausschließlich den Kindern der Jahrgangsstufe 5 und 6 vorbehalten und wird innerhalb der regulären Unterrichtszeit am Montag, den 21.12.2020, und Dienstag, den 22.12.2020, angeboten, zu der Sie Ihr Kind mit diesem [Formular](#) bitte bis zum 15.12.2020 anmelden können.

Bitte denken Sie daran, dass vor und nach Ferien beim Fehlen Ihres Kindes eine Attest-Pflicht besteht.

Wir bedanken uns für Ihre vertrauensvolle Zusammenarbeit und wünschen Ihnen und Ihren Familien besinnliche Feiertage sowie erholsame Ferien.

Kommen Sie gesund durch die nächste Zeit
das Kollegium der Albert-Einstein-Realschule